



22. April 2020

An das Büro des
Stadtverordnetenvorsteher Jens Grode
Marktplatz 4
65424 Rüsselsheim am Main

Mit der Bitte um entsprechende Weiterleitung

Antrag zur sofortigen Behandlung in der StVV

**Sofortige Aufhebung/ Widerruf des Beschlusses der StVV vom 24.03.2020
(TOP 21) „Delegation von Entscheidungen der StVV an den HuFA“**

Begründung:

Da es bereits bei einigen Themen, z.B. Anmietung von Flächen im Neubauprojekt Friedensplatz, Änderung des § 4 der Haushaltssatzung 2020, derzeit schon zu sehr unterschiedlichen Ansichten bezüglich der Dringlichkeit von Entscheidungen, und somit auch der Zuständigkeit des HuFA, gekommen ist, bedarf es aus meiner Sicht dringend einer Aufhebung/ Widerruf des Beschlusses der StVV vom 24.03.2020. In der jetzigen Situation, mit dem bestehenden Delegationsbeschluss, kann die Stadtverordnetenversammlung ihrer Kontrollfunktion nicht genügend gerecht werden.

Ich bitte daher darum, sehr zeitnah und unter den nötigen hygienischen Sicherheitsvorkehrungen, eine Sitzung der Stadtverordnetenversammlung einzuberufen. Dies wäre auch, wie bereits am 24.03.2020, im Ratssaal des Rathauses möglich.

Des Weiteren sollten aus meinem demokratischen Verständnis, bis zur Entscheidung der StVV zu diesem Antrag, auch keine weiteren Entscheidungen durch den HuFA gefällt werden.

Robert Adam-Frick
Stadtverordneter
FREIE WÄHLER